Publicaciones ~ Especiales ~

Ofertas

Contacto ~

Lunes 28 de octubre de 2019

n Portada /

Noticias ~

Opinión v











Semana petrolera inicia a la baja

Londres, 28 oct (Prensa Latina) La semana petrolera comenzó hoy con valores a la baja para reforzar la preocupación de los operadores de materias primas, enfrascados en la búsqueda de un equilibrio para el carburante.

Televisión

El barril de petróleo tipo Brent del mar del Norte para entregas en diciembre se cotizó a 61.81 dólares al inicio del mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE).

Este crudo perdió 21 centavos de dólar (0,34 por ciento) respecto al cierre previo, de 62,02 por barril.

En tanto, el crudo estadounidense West Texas Intermediate, también para diciembre, descendió 23 centavos de dólar (0,41 por ciento) y se vendió a 56,43 dólares por barril.

Por su parte, la canasta de la Organización de Países Exportadores de Petróleo fiió su tonel el viernes a 62,16 dólares, lo que representó una ganancia de 53 centavos de dólar (0,86 por ciento) respecto al cierre previo.

Los precios del crudo bajaron este lunes tras su fuerte avance de la semana pasada, ya que datos publicados en China reforzaron indicios de que su economía se desacelera, aunque el progreso en las conversaciones comerciales entre Beijing y Washington respaldan al

mgt/rfc

Temas Relacionados:









Más leidas

- > 3:00 Aerolínea angoleña abrirá nexo con la mayor urbe de África
- 2:57 Venezuela celebrará III Semana de Cooperación
- > 2:54 Primer ministro británico acepta prórroga del Brexit otorgada
- > 2:48 Saluda Uruguay elección del presidente argentino Alberto Fernández
- > 2:45 Preparado Paraguay para posibles cambios del peso
- > 2:44 Tenista rumana Halep debuta con triunfo en Copa de
- > 2:38 Nuevo partido en Panamá y su integración con la derecha







Televisión

Abogan por mayor cooperación entre China y América Latina y el Caribe



Destacadas



Ministra boliviana denuncia que oposición se niega a auditoría



General ratifica importante papel del Mnoal

Turismo de Cuba: gran afectado por bloqueo estadounidense

Titular de Asamblea



Felicita presidente de Cuba a mandatario

electo de Argentina



Kicillof, el carismático exministro que gobernará Buenos Aires (+ Fotos)



Venezuela supera capacidad de producción anual





www.cubatravel.cu



























